

## SANTA MARTA DE TORMES

# La campaña policial de control de mascotas concluye con sanciones al 4% de los dueños

Los agentes han revisado a 243 animales de compañía y han detectado infracciones como no tener el chip o no llevar bozal

EÑE | SANTA MARTA

La campaña que la Policía Local de Santa Marta ha realizado a lo largo del pasado mes de abril en la localidad para controlar y vigilar a los más de mil animales de compañía que hay registrados en el municipio se ha saldado con sanciones al 4,5% de los propietarios de las mascotas revisadas.

Así, en total se han controlado 243 perros en distintas zonas del municipio, cumpliendo la gran mayoría con todos los requisitos legales.

En cuanto a los que mostraban irregularidades, se ha denunciado a tres personas por no llevar el animal correctamente sujeto por la vía pública; a otros tres por no poseer el animal identificación electrónica mediante la implantación del microchip homologado; a dos propietarios por hallarse el perro potencialmente peligroso en lugares públicos sin bozal o no sujeto con cadena y a tres más por no recoger las deyecciones depositadas en la vía pública.

Para la realización de esta campaña, se ha contado con agentes uniformados y con agentes de paisano, que han controlado diferentes puntos de Santa Marta provistos de lector de microchips.

Una vez finalizada la campaña de control, los agentes de Policía Local continuarán prestando especial atención a que se cumpla la normativa vigente por parte de los propietarios y "tratando de concienciar a los vecinos de Santa Marta de la importancia de respetar la ordenanza y controlar a los animales para tener una relación basada



Los Policias Locales durante el control a un perro de la localidad. | EÑE

Se ha sancionado a tres propietarios de perros por no recoger las deyecciones de sus animales en la calle

en el respeto y una convivencia más satisfactoria", señalaron el edil responsable del área de Policía Local, Manuel Conde, y el jefe del Cuerpo en Santa Marta, Germán Michael Pérez.

Además del registro de mascotas en el que hay inscritas un total de 1.026 de los que 32 son perros de razas consideradas potencialmente peligrosas, el Consistorio ha elaborado la ordenanza municipal que regula la conducta y responsabilidad sobre tenencia de animales, cuyo incumplimiento contempla sanciones de 100 euros.



Los integrantes de la asociación cultural Tierno Galván. | EÑE

## La asociación Tierno Galván organiza una docena de actividades para este mes

EÑE | SANTA MARTA

La asociación cultural Tierno Galván ha preparado para el mes de mayo una docena de actividades que incluirán desde paseos culturales por Salamanca hasta sesiones de meditación guiada.

Así, las más cercanas en el tiempo se desarrollarán el día 5 con un paseo histórico por la capital para conocer la ruta Comenera y los días 10 y 11 con un viaje a Ayna, Riopar y Albacete.

Para el 14 de mayo se ha preparado una presentación

literaria con Ajo Diz y su obra 'Emma B. Diario de una chica de provincias', mientras que el 16 habrá meditación y el 21 un debate sobre comunicación.

Sesiones de videofórum y una charla coloquio sobre el tema "Telefonía: derechos del consumidor", a cargo del abogado especialista en derechos del consumidor Roberto Bernal, se sumarán a las propuestas de guateques y sesiones de juegos de siempre que se realizan en la sede de la agrupación cultural.

## La biblioteca municipal celebra el Día del Libro homenajeando a García Márquez

La biblioteca municipal de Santa Marta de Tormes presenta una exposición bibliográfica y documental sobre el escritor, recientemente fallecido, Gabriel García Márquez, al que rinde homenaje con este evento. En la exposición se muestran los libros que la biblioteca tiene de este autor, acompañados de comentarios o reflexiones sobre ellos y textos significativos extraídos de los mismos. También podrán consultarse libros que estudian la obra del autor. Además se hará un repaso documental sobre su biografía y los hitos más importantes de su trayectoria como escritor. La exposición podrá visitarse hasta el próximo 30 de mayo. | EÑE

## FORMACIÓN



### Ecopatrullas medioambientales escolares

Los escolares del colegio Miguel Hernández han podido disfrutar de unos talleres de ecopatrullas medioambientales dentro de su semana cultural. Los niños han aprendido distintos comportamientos con los que respetar el medio natural y el entorno. | EÑE



Actividades culturales en el Enrique de Sena. El auditorio municipal Enrique de Sena acogió una actuación de magia dentro de la programación cultural del mes de mayo. Las siguientes actividades serán una actuación de teatro familiar con la obra "El QuijOote" el próximo día 10 y una actuación de flamenco el 17. | EÑE